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令和３年度ＰＴＡ年次総会中止による書面表決について 

日頃から、ＰＴＡ活動に御理解、御協力いただき、誠にありがとうございます。 

さて、本年度の総会は、昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のために書面で

の議決とし、令和３年６月１６日（水）を締め切りとして書面表決書を御提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

記 

令和３年度ＰＴＡ年次総会議決結果 

議案 

・第１号議案 令和２年度 ＰＴＡ会計報告        ：賛成１８６、反対０ 

・第２号議案 令和３年度 ＰＴＡ活動方針・スローガン  ：賛成１８６、反対０ 

・第３号議案 令和３年度 会費（世帯を単位・月 260円） ：賛成１８６、反対０ 

   ・第４号議案 令和３年度 ＰＴＡ事業計画（案）     ：賛成１８６、反対０ 

   ・第５号議案 令和３年度 ＰＴＡ会計予算（案）     ：賛成１８５、反対１ 

   ・第６号議案 令和３年度 ＰＴＡ共済加入        ：賛成１８６、反対０  

結果 

すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

その他（WEBで寄せられた意見） 

  ・第５号議案について〔令和３年度 ＰＴＡ会計予算（案）〕 

   意見：保健体育費のアゼリア２１の利用は出来ない状況で予算を組むのは問題があると思

います。 

   回答：御指摘ありがとうございました。例年、アゼリア２１を夏季休業中のプール開放で

利用しておりましたが、施設老朽化に伴い利用できなくなりました。保健体育委員

会の活動として今年度から新たに校内駅伝大会のサポートをすることになり、誘導

棒等（安全のため）の備品購入を考えて予算を計上いたしました。予算案摘要欄の

「アゼリア２１利用料」は「校内駅伝大会用備品」とするべきところ、記載が元の

まま残ってしまいました。御迷惑をおかけしました。（ＰＴＡ会長） 

 ・修学旅行費用の連絡について（本件に関しては、学校からの回答です。） 

   意見：修学旅行費用について、１年生の頃からだいたいの費用を教えていただくと保護者

も心の準備ができると思う。 

   回答：御指摘ありがとうございました。例年、１年次の３学期学年懇談会にて行程や費用

等をお知らせしていましたが、感染症予防のために中止となり、その後の連絡が遅

くなり御迷惑をおかけしました。今後、１年生の１学期の学年懇談会で概要と概算

をお伝えし、３学期の学年懇談会で詳細をお伝えするよう徹底いたします。 


